

La salud del vocalista de Los Palmeras avanza positivamente después del accidente cerebrovascular

Principal



Publicada el: 13/01/25	Visitas: 129
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 46	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-salud-del-vocalista-de-los-palmeras-avanza-positivamente-despues-del-accidente-cerebrovascular_14406.php

**LA SALUD DEL VOCALISTA
DE LOS PALMERAS
AVANZA POSITIVAMENTE
DESPUÉS DEL ACCIDENTE
CEREBROVASCULAR**

Principal

La salud del vocalista de Los Palmeras avanza positivamente después del accidente cerebrovascular

El vocalista de Los Palmeras muestra una notable mejora tras haber sufrido un accidente cerebrovascular.

Estado de salud de Cacho Deicas tras accidente cerebrovascular

Cacho Deicas, vocalista de la famosa banda Los Palmeras, se encuentra internado desde el pasado viernes debido a un accidente cerebrovascular (ACV). El sanatorio donde recibe tratamiento ha emitido un parte médico informando sobre su evolución.

Parte médico actual

De acuerdo con el comunicado del sanatorio, "El Sr. Deicas continúa su evolución en cuidados intensivos, manteniendo la mejoría clínica y neurológica (lúcido, sin déficit motor), completando estudios habituales para su patología".

Apoyo incondicional de la familia y fans

Tanto la banda como la familia de Cacho han expresado su agradecimiento a los seguidores a través de las redes sociales. En un mensaje, comentaron: "Agradecemos enormemente a todos aquellos que envían palabras de apoyo y mejoría en estos momentos difíciles. Toda la familia agradece de corazón las historias, mensajes de todas partes del mundo, hasta carteles en la clínica que han hecho llegar. ¡GRACIAS!"

Detalles del accidente cardiovascular

La semana pasada, se notificó que Deicas ingresó al sanatorio "por un déficit neurológico agudo, sin compromiso del estado de conciencia ni disfunción de otros sistemas, dicho déficit presentaba varias horas de inicio". Tras la realización de varios estudios, se confirmó el ACV. Durante las primeras 24 horas, estuvo bajo estricto control en terapia intensiva, recibiendo tratamiento farmacológico y monitoreo multidisciplinario. A lo largo de este tiempo, siempre mantuvo la lucidez y estuvo acompañado por su familia. Es importante recordar que Cacho Deicas ya había padecido un ACV en 1998, lo que añade un contexto relevante a su situación actual.

Los Palmeras: Un ícono de la cumbia santafesina

Los Palmeras es una reconocida banda de cumbia santafesina argentina que se formó en 1972. Su nombre se originó cuando el vocalista Czeslav Popowicz, conocido como "Yuli", adoptó el seudónimo de "Yuli Palmeras" en una agrupación anterior. En 1976, el grupo grabó su primer disco y desde entonces ha cosechado numerosos éxitos. La banda cuenta con múltiples galardones, incluyendo 13 Discos de Oro, ocho

de Platino y un doble Platino.

En 2022, celebraron 50 años de trayectoria, siendo reconocidos como uno de los grupos más exitosos de Argentina, no solo por su icónico tema "El bombón asesino", sino también por sus colaboraciones con artistas de diversos estilos, como Chacho Ramos.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**LA SALUD DEL VOCALISTA
DE LOS PALMERAS
AVANZA POSITIVAMENTE
DESPUÉS DEL ACCIDENTE
CEREBROVASCULAR**

La salud del vocalista de los palmeras avanza positivamente despues del accidente cerebrovascular

Tags

santafesina, platino, cerebrovascular, estudios, argentina, sanatorio, palmeras, tratamiento, muestra, familia, vocalista, accidente

Noticias relacionadas

4.8 * *La Imm intensifica esfuerzos para proteger alrededor de 1.000 palmeras en Parque Rodó y la rambla del avance del picudo rojo*

4.4 * *Se lanza la primera edición de la Fiesta de la Música en Parque Harriague, con el gran espectáculo de Los Palmeras como atractivo principal*

4.4 * *La Intendencia de Montevideo refuerza sus esfuerzos en la lucha contra el picudo rojo*

3.6 * *José Mujica ingresa al Casmu para continuar su tratamiento oncológico con la mejor atención posible*

4.3 * *José Mujica regresa al Casmu: ingresó para una serie de estudios médicos*

4.5 * *Un juez evaluará si una conductora deberá abonar 709.828 pesos al sanatorio Mautone en compensación por las lesiones ocasionadas a un afiliado*

4.4 * *Paul Di'Anno, la voz pionera detrás de "Iron Maiden"*

5.0 * *Terapia Antirretroviral: La Clave para Manejar el Vih y Asegurar una Vida Saludable*

3.9 * *Paz Martínez llega a Enjoy para deslumbrar con su música el 3 de enero*

3.5 * *El joven talento de Wanderers que padeció una arritmia está mostrando avances positivos en su tratamiento*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo